

SE desarrolla en #Cueto la Asamblea de la Unión de Jóvenes Comunista

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474



SE desarrolla en #Cueto la Asamblea de la Unión de Jóvenes Comunista Preparando y asegurando el XII congreso con mejores resultados y compromisos.

“!La humanidad progresa por los que tienen fe, y por los que tienen confianza en el futuro y, sobre todo, por los que tienen confianza en la juventud, y por los que comprenden que en la juventud está la materia prima del gran futuro de la patria...!”

Con estas palabras de nuestro invicto Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, a pocas días de cumplir el 7mo aniversario de su partida a la inmortalidad, constituye para todos nosotros una especial motivación desarrollar la Asamblea de Balance del Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas en la tierra que lo vio nacer.

En un momento como este, en que enfrentamos una serie de fenómenos a los que no estamos acostumbrados en nuestro país, el pensamiento del Fidel es más importante que nunca; es como una brújula que nos indica el camino a seguir para continuar construyendo la obra de nuestra Revolución. Para los jóvenes tiene que ser de especial significado el

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

contexto que estamos viviendo, cuando el actual gobierno de Estados Unidos nos da sobradas muestras de sus intenciones de destruir los gobiernos progresistas de la región, donde se invierten millones de dólares en campañas subversivas con el objetivo de fragmentar la unidad del pueblo cubano, tratando de asfixiarnos con el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero, así como la injusta inclusión de Cuba en la lista de patrocinadores del terrorismo.



En correspondencia con los retos que la actual coyuntura le impone al territorio, asumir la responsabilidad política de aportar a la actualización del Modelo Económico y Social Cubano, desde la participación activa de niños, adolescentes y jóvenes en el estudio, el trabajo y la defensa de la Patria. Que se convierta este escenario en un espacio para demostrar con ejemplos concretos y soluciones reales que la juventud cuetense está presente y que cumpliremos con lo que nos pidiera nuestro Presidente de la República de Cuba Miguel Mario Díaz- Canel Bermúdez, “¡Defiendan la Revolución, que es, en primer lugar, una gran obra de amor hecha por jóvenes!”.

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

Arribamos a esta Asamblea, luego de haber efectuado el proceso de Fortalecimiento en las 81 organizaciones de base. Este espacio fue propicio para que nuestra militancia y el universo juvenil, realizara una evaluación profunda en cuanto al funcionamiento de cada una de nuestras estructuras de base, reflexionara sobre cómo hacer una organización más motivadora y comprometida, el papel que debemos desempeñar en las redes sociales, las principales inquietudes que presentan los jóvenes de hoy, así como las modificaciones a nuestros reglamentos y estatutos intencionando que los espacios diseñados desde la organización sean más parecidas a las juventudes del presente.

Se desarrollaron los Congresos en las 5 zonas de trabajo del territorio, que permitió fortalecer los vínculos con las Organizaciones Estudiantiles, Movimientos Juveniles y el universo juvenil, favoreciendo además, el compromiso de la juventud cuetense con las tareas que garantizan la continuidad de la Revolución.

Como resultado surgieron planteamientos, los cuales han tenido el debido tratamiento de la Organización en el territorio, estando dirigidos en su mayoría a la necesidad de perfeccionar la atención al universo juvenil, a partir de representar en mayor medida sus intereses, incrementar escenarios de recreación, atender con mayor intencionalidad desde la Organización el trabajo con la historia, el enfrentamiento a la subversión ideológica por parte de los jóvenes y el empleo juvenil, trabajar con mayor intencionalidad en la divulgación de las actividades y el que hacer de la juventud, las Organizaciones Estudiantiles y los Movimientos Juveniles en el territorio, así como la necesidad de reconocer y estimular el desempeño de los jóvenes en los diferentes centros.

SE desarrolla en #Cueto la Asamblea de la Unión de Jóvenes Comunista

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474



El trabajo desarrollado en este período estuvo dirigido al cumplimiento exitoso de los objetivos aprobados en el balance anterior, los que se analizaron oportunamente en el Buró y Comité Municipal y se pusieron en práctica en las organizaciones de base, permitiendo su materialización.

Con respecto a la vida interna de la organización contamos con una plantilla aprobada de 11 cuadros, de ellos el 90 % son mujeres y el 36 % son universitarios. El proceso de vinculación ha acogido a 3 dirigentes estudiantiles y 2 se incorporan al proceso de vinculación para el 2024. En el mes de octubre se incorporó un valioso joven del curso para reservas de cuadros en la Escuela Provincial del Partido, quien cuenta con vasto conocimiento para incursionar como cuadro profesional.

Críticamente debemos decir que tenemos la necesidad de dirigir con mayor intencionalidad la política de cuadro, pues ha sido una debilidad en este año, además debemos continuar el seguimiento a la misma en las organizaciones estudiantiles y los movimientos juveniles. En la vinculación a la base se encuentran las reservas más importantes con que se cuenta para transformar esta situación, pues si bien se han

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

diversificado los escenarios donde actúan los cuadros, aún no se logra la efectividad en la atención de forma integral a la base, fundamentalmente en el accionar de los funcionarios

En estos momentos la vanguardia juvenil en el territorio está integrada por 660 efectivos que ejercen su influencia en 86 organizaciones de base, de las cuales 2 son Comité UJC. Logrando crecer con respecto al cierre del año 2022 en 9 militantes, en el estado de la militancia comparado con el Balance pasado se crece en 87 militantes más y en 7 organizaciones de base, elemento este donde apreciamos que se avanza en el territorio.

Constituye la reunión ordinaria del Comité de Base el principal escenario de debate logrando el 91 % de asistencia de la militancia a la misma, evidencia que existen potencialidades para lograr resultados superiores. Debemos lograr que las discusiones de los principales temas cuenten con la profundidad, calidad y se garantizan los aseguramientos políticos que permitan una evaluación más exacta, así como el análisis del accionar de la militancia en el cumplimiento de la actividad fundamental del centro. Además requiere de una mayor atención por parte de todos, en cuanto al cumplimiento de los cronogramas, preparación de los militantes y que no siempre se invita al universo juvenil a estos espacios.

En el enfrentamiento de la juventud comunista a la emigración, corrupción, las ilegalidades y el consumo de droga, los resultados distan mucho de lo que se necesita, debido a que ocurren hechos delictivos que afectan la economía y el prestigio de la juventud. Por lo que el control sistemático de las tareas concretas a los militantes, la calidad con que se discuten los temas y se adopten los acuerdos, es una de nuestras prioridades.

En la etapa evaluada se realizaron todos los plenos planificados aunque no se logró un funcionamiento adecuado del Comité y el Buró Municipal, presentando problemas de asistencia, el aseguramiento de los temas, la participación de los jóvenes invitados y administrativos encargados de los sectores motivo de discusión. Faltó mayor vinculación a los centros de atención priorizada y poco aprovechamiento de las comisiones de trabajo.

La vitalidad y fortaleza de la organización se garantizan a partir del proceso de crecimiento y construcción. Como parte de las acciones desde la organización y teniendo como motivación los diferentes espacios que antecederon nuestra Asamblea y de cara a nuestro XII congreso en este año el municipio cuenta con un universo juvenil de 741 jóvenes, distribuidos en 91 centros donde se crece en 61 que representa el 67 % y 30 centros sin estructura política, de ellos 13

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

proyectaron crecer. Se iniciaron 147 procesos de crecimiento de los cuales solo el 50.3 % pertenecen al sector productivo. Hasta la fecha se incorporaron 147 casos al estado de la militancia, lo que representa el 100.6 % de de la proyección planificada. Como insatisfacciones tenemos que solo crecemos con el 19.8 % del universo juvenil, aspectos en los que hay que seguir trabajando para las proyecciones futuras, direccionando el crecimiento hacia los sectores priorizados como el Campesino, Salud, Educación y el sector no estatal.

El proceso de ingreso al partido nos permite evaluar la eficiencia en la labor de formación ideológica de la militancia, analizándose el otorgamiento de aval en todas las organizaciones de base con arribantes, constituyendo el más alto reconocimiento que otorga nuestra organización a los que se destacan en el cumplimiento de su deber como militantes.

En tal sentido, el trabajo estará dirigido a perfeccionar la labor de los C/B en la preparación de la militancia juvenil, pues de los 55 militantes que cumplen requisitos, solo fueron seleccionados para iniciarles el proceso 23, lo que representa el 41.8% del total.

Consideramos que este proceso ha demostrando debilidades ideológicas en el pensamiento de algunos militantes, pues al evaluar los resultados del proceso "Somos Continuidad", se evidencia la débil influencia de algunos C/B en la incorporación consciente de nuestros militantes a las filas del Partido, por lo que se debe fortalecer la labor de las organizaciones de base en el tratamiento a los militantes con requisitos y el trabajo de conjunto con las direcciones de los núcleos.

Sigue siendo una preocupación la aplicación de una correcta política de sanciones en correspondencia con la cantidad de indisciplinas que se cometen por nuestros militantes, como son la asistencia a reuniones, los no cotizantes, incumplimientos de las normas de traslado, violaciones de la disciplina laboral, actitud negativa ante el estudio, la no incorporación y participación ante las tareas de la defensa.

Lo que es totalmente contradictorio con las sanciones que se aplican lo que evidencia falta de rigor, paternalismo, poca combatividad, pasividad, inercia y otras debilidades que no contribuyen a la educación comunista, en el período que analizamos fueron aplicadas un total de 19 desactivaciones y 1 sanción interna lo que muestra que no se aplican con el objetivo de lograr una disciplina consiente en los militantes nuestros.

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

En el periodo que discutimos se declararan 19 militantes desvinculados del estudio o el trabajo, logrando incorporar el 61 % de los definidos por este concepto. Aunque aún persiste como principal causa que genera militantes desvinculados el no querer continuar los estudios en grados terminales y los desmovilizados de la FAR.

La Organización de Pioneros "José Martí", que aglutina en su membresía a 3512 educandos, nos compromete a atender de una manera más dinámica y práctica la formación vocacional y orientación profesional que ellos demandan en coordinación con los organismos responsables de esta actividad, continuar acercando a nuestros infantes a la historia local y la formación de valores con la firme propuesta de desterrar la tendencia cada vez más frecuente de colectivos pioneriles donde no existe organización de Base.

La Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media requiere de una mayor atención por parte de la organización, aún cuando se aprecia un mayor vínculo con sus dirigentes y un diseño más adecuado de su preparación. Su membresía asciende a 553 estudiantes y para su conducción eficiente, se precisa de un despeje en la atención de las estructuras de base a los grupos orientando los esfuerzos hacia los estudiantes que incumplen deberes escolares, el uso correcto del uniforme escolar y el enfrentamiento resuelto al fraude académico, así como el compromiso de los estudiantes para su ingreso a la educación superior a la vez que debemos insistir en el impacto del movimiento artístico y deportivo y los resultados en el proceso de captación de féminas para el Servicio Militar Voluntario Femenino.

Implementando las transformaciones de la organización en la atención a los movimientos juveniles, se realizó la exposición Municipal de las brigadas técnicas juveniles lográndose crear un ambiente de participación del pueblo y de los jóvenes relacionado con el acontecer científico, debemos señalar que aunque se realizaron estas actividades, no hemos logrado estabilizar el funcionamiento de las mismas, no logrando aprobar ningún sello forjadores del futuro.

El Consejo Municipal de las Brigadas Técnicas Juveniles se debe continuar fortaleciendo, logrando el vínculo con la base y las acciones en función de la superación científico-técnica de los jóvenes. Actualmente contamos con 47 brigadas en la base con una membresía de 806 brigadistas ubicados en las 5 zonas de trabajos representados en los sectores de la economía (ANAP, MINAG, MINSAP, MINED). Se desarrolló la XVI Exposición Forjadores del Futuro, lo que generó un accionar más profundo desde la base hasta el municipio, existiendo una buena participación en el evento municipal.

El Movimiento Juvenil Martiano en esta última etapa ha sido un pilar

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

fundamental logrando protagonismo y resultados excelentes presentando 1 trabajo al seminario Provincial de estudios martianos.

La Brigada "José Martí" de Instructores de Arte cuenta con 40 brigadistas, a este importante movimiento se le debe brindar una mayor atención a partir del vínculo sistemático que debe existir con los brigadistas y la organización, en función de conocer sus inquietudes y brindarle un mayor apoyo para la realización de sus Consejos Municipales.

En las presentes circunstancias, el desafío por mantener esta gran obra se hace mayor y las nuevas generaciones tenemos una alta responsabilidad en este sentido. Aseguramos que no nos dejaremos engañar ni confundir por los planes subversivos del enemigo y los convocamos a hacer de este espacio, una jornada histórica de compromiso y salgamos de aquí, con el ánimo revolucionario de continuar quitándole todos los días un pedacito a los problemas. Le ratificamos a la Revolución y al Partido que cada uno de nosotros, estamos convencidos de lo que nos toca hacer y no cesaremos en el empeño de crear aquí en Cuba, nuestra felicidad. Muchas gracias.

Proyecciones de trabajo para la próxima etapa

□ Priorizar y perfeccionar la planificación y el control en la implementación de la nueva Estrategia de la Unión de Jóvenes Comunistas para el presente y el futuro, que permitan alcanzar mejores resultados en el funcionamiento interno e influir en el entorno laboral y estudiantil, a través de una sistemática y objetiva vinculación de los cuadros a todos los niveles.

□ Contribuir a la preparación política e ideológica y la superación integral de nuestros cuadros, la militancia y los jóvenes, priorizando los cursos de la Escuela Municipal del Partido que permita una adecuada selección y preparación de la reserva de cuadro a todos los niveles.

□ Fortalecer la labor política ideológica con nuestros militantes y jóvenes que permitan una mayor eficiencia en el ingreso a las filas, la evaluación de la militancia, la correcta aplicación de la política de sanciones y la preparación de los militantes para su ingreso al PCC.

□ Perfeccionar el sistema de trabajo en la organización y control de todos los espacios para lograr que nuestros jóvenes tengan una participación más directa en los procesos productivos, docentes, de los servicios y en el desarrollo de nuestra economía a través del vínculo permanente con el estudio y el trabajo.

□ Priorizar el estricto cumplimiento de todas aquellas tareas que

SE desarrolla en #Cueto la Asamblea de la Unión de Jóvenes Comunista

Creado: Viernes, 10 Noviembre 2023 13:17

Escrito por Comunicador Gobierno

Visto: 474

estén vinculadas a la defensa de la Patria, el combate resuelto a las indisciplinas sociales y el enfrentamiento a la subversión política ideológica sin descuidar la incorporación de las mujeres al Servicio Militar Voluntario Femenino así como el proceso de inscripción y reclutamiento de los Jóvenes al Servicio Militar Activo.

□Perfeccionar la atención a las organizaciones estudiantiles sobre la base de un trabajo sostenido en la educación en valores, la atención a sus procesos políticos y el seguimiento a la política de cuadros en aras de fortalecer el funcionamiento integral de las mismas, como principal garante para la continuidad de la Revolución.

□Consolidar la atención a los Movimientos juveniles a partir de una mayor exigencia, control y acompañamiento en sus tareas, que asegure un enfoque más sano, novedoso y diferente de la recreación de nuestros jóvenes y la elevación de la cultura general e integral de nuestro pueblo.

□Fortalecer la atención y solución de los planteamientos surgidos en la discusión del Proceso de Fortalecimiento y otros espacios a través de la participación activa de las estructuras de la UJC en los Consejos de Dirección de las diferentes instituciones del municipio.